

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5, 15 y 25 de cada mes

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN Calle de Alfonso XII, número 22. Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales. COLABORADORES.—<i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 idem; trimestre, 2 idem. PAGO ADELANTADO Anuncios a precios convencionales. Número suelto: 25 céntimos.</p>
--	---	---

SUMARIO.—*Un compás de espera*, por Matías Clavijo.—*Carta abierta*, por Justo Casares.—*Sección Oficial*.—*Notas de la Sección*.—*Comentarios y noticias*.—*Correspondencia particular*.—*Anuncios*.

UN COMPÁS DE ESPERA

Nunca como ahora puede decirse con más razón que nos hallamos en los momentos más críticos para la vida del Magisterio nacional.

De un día a otro deben aprobarse los presupuestos del Estado, y claro está que dentro de ellos está comprendido el que tan directamente nos afecta, el de primera enseñanza.

¿Se conformará D. Natalio Rivas con las migajas que a dicho presupuesto se le asignó por el anterior Gobierno? Abridnos la confianza de que el nuevo Ministro, hombre que está empapado en las necesidades de los Maestros nacionales, que posee ideas altamente democráticas, llevará al presupuesto de su departamento los refuerzos necesarios hasta concedernos la Escala de sueldos que fué aprobada en la Asamblea de Madrid.

Y si por nuestra hada nefasta tuviéramos la mala suerte, como la tuvimos con el anterior Gobierno, ¿cuál sería el camino a recorrer que nos está reservado a los Maestros nacionales?

Mediten serenamente los Sres. Ministros de Hacienda e Instrucción en la responsabilidad moral que sobre ellos puede recaer, por los rumbos que ha de tomar el Magisterio nacional, si no se atienden sus justas y legítimas quejas.

Al terminar aquella memorable Asamblea, recogimos la impresión de que los Maestros allí congregados, que representaban veintiocho mil compañeros, apuraban sus últimos grados de paciencia comprimiendo el disgusto que las burlas y pretericiones de los ministrales les causaban, mostrando en su semblante hasta dónde están dispuestos a lle-

gar (vaya si llegarán) si en breve y perentorio plazo no se les concede la Escala de sueldo que tienen presentada como aspiración mínima para sus reivindicaciones.

Y vosotros, compañeros de profesión, haced un último esfuerzo de paciencia, siquiera sea como compás de espera, hasta la discusión de los actuales Presupuestos; y si entonces quedan defraudadas nuestras legítimas esperanzas, unidos como piña de hermanos sigamos los rumbos que nos tracen el Comité Central y los Presidentes provinciales; pues ellos tienen en su diestra la bandera del Magisterio que todos estamos obligados a defender cueste lo que costare.

Matías Clavijo.

CARTA ABIERTA

Para el Excmo. Sr. Ministro de Instrucción pública.

Por considerarla de verdadero interés en los momentos actuales, publicamos a continuación una carta, inserta en nuestro querido colega granadino «Revista del Magisterio»:

Excmo. Sr. D. Natalio Rivas: No hace muchos días, a fines del pasado Noviembre, una Comisión de Maestros nacionales de Granada y su provincia, entre los cuales figuraba el que suscribe, tuvo el honor de visitar a V. E. en su domicilio en Madrid para interesarle en pro de las aspiraciones del Magisterio.

Cortés y amabilísimo como siempre, nos recibió en el acto, teniendo para sus paisanos afectuosas frases de cariño.

Expusimos el objeto de nuestra visita, y, con toda sinceridad, espontáneamente, brotaron de sus labios estas palabras:

—«Piden ustedes muy poco, se contentan con muy poco. A mi juicio, lo debido es que los equiparen a los demás funcionarios públicos. Es una anomalía que en Correos, por ejemplo, sin necesidad